
令和５年度 体協ニュース 

 

 公益財団法人板橋区体育協会「定時評議員会」が 6月 26日(月)午後 6時 30分から板橋区立小豆

沢体育館多目的室にて開催されました。中村総務部長の司会で、次第に沿って会が進行されました。 

先ず初めに加藤勝一体育協会会長から出席された皆様へ挨拶がありました。次に、議長の選出が

あり、バレーボール連盟の坂本 寛評議員が推薦され議長に決まりました。続いて定足数の確認報

告が中村総務部長からあり、「評議員総数 28 名中出席者が 18 名で、過半数を超えており、本会は

成立しています」と、報告がありました。また、第 4号議案につきましては 3分の 2以上にあたる

多数をもって行わなければならない規定があり、議長を除く出席者が 17 名のため、決議を行うこ

とができない旨の報告がありました。この報告を受け、加藤会長から第 4号議案については説明の

みとし、後日、理事会において「書面による臨時評議員会」の開催が承認された上で、改めて評議

員会を開催し審議願いたい旨の提案があり、了承されました。これの結果、今回の定時評議員会に

おける第 4号議案を削除することが承認されました。そして、議事録署名人には理事の吉田輝男氏

と評議員の樋口俊三氏が指名され、評議員の同意を得て、議事へと会が進行しました。 
 

＊第１号議案「令和４年度事業報告」山口高史事業部長から報告がありました。 

＊第 2 号議案「令和４度決算報告」飯田知広財政部長から報告がありました。 

＊第 3 号議案「令和３年度監査報告」髙橋 功監事から適正に処理されていると報告がありました。 

なお、若干のケアレスミスがあった件に対し、口頭注意をした旨の報告がありました。 

第 1号議案から第 3号議案までを一括審議し、各議案に異議なしと全会一致で承認されました。 

＊第 4 号議案「公益財団法人板橋区体育協会定款の変更(名称変更)」議案から削除されました。 

＊第 5 号議案「理事の選任」安田満雄専務理事から説明があり、スポーツ振興課長： 田中一誉氏

の理事の選任が全会一致で承認されました。 

【報告事項】 

①第１回スポーツフェスティバル in板橋(新規事業)について 

②第 48 回板橋区・高島平ハーフマラソン(進捗状況)について 

(写真：加藤 章、文：浅賀公子) 
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